
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 1788 MV

Prix 460 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A  vendre,  très  beau  deux  pièces  avec  vue  mer  situé  dans  une  résidence  de

standing  sécurisée  avec  tennis  et  piscine  de  la  Croix  des  Gardes  à  Cannes.Cet

appartement  dispose  d'une  entrée  avec  placards  de  rangements,  un  lumineux

séjour avec cuisine américaine équipée, une chambre donnant sur la terrasse, une

salle de bain, un toilette indépendant et une terrasse offrant une très belle vue mer

sur  les  îles  de  Lérins.Une  cave  en  sous-sol  et  de  nombreuses  places  de  parking

collectives dans la copropriété.

Beautiful one bedroom apartment with sea view for sale, located in a luxury, secure

residence  with  tennis  court  and  swimming  pool  at  La  Croix  des  Gardes  in

Cannes.This flat comprises: an entrance hall with storage cupboards, a bright living

room  with  open-plan  fitted  kitchen,  a  bedroom  opening  onto  the  terrace,  a

bathroom, a separate toilet and a terrace offering a beautiful sea view of the Lérins

islands.There  is  a  basement  cellar  and  a  large  number  of  communal  parking

spaces.

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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